
Acta 

 
DE LA COMISION INFORMATIVA Y DE CONTROL DE URBANISMO, OBRAS Y MEDIO 

AMBIENTE 
 

 
Reunión celebrada el día: 

 
7 de enero de 2025 

Hora de comienzo:          13:30 

  Hora de terminación:     14:00 
 

Asistentes:                                                                                   
 

D. Joaquín Moreno Porcal 
Dª. Mª. Luisa Martínez Mora 
Dª. Mercedes Caballero Carrasco 
D. Alfredo Catalá Martínez 
D. José Francisco Herrero Monzó 
D. Agustín Pérez Núñez 
D. Alejandro Gómez Vendrell 
Dª. María Torres Gala  
Dª. Carla Gabaldón Arenas en sustitución de D. Antonio Sanabria García 
Dª. María Moscardó Suay en sustitución de D. Álvaro Jesús Galán Leal 
Dª. Silvia Maiques Samarra 
 
 Actuando como 
 Secretaria de la Comisión: 

 
 Dª. Sonia Antón Jarque 

 
 
 

Siendo el día y hora indicados anteriormente, se reúnen los miembros de la Corporación Municipal 
que integran el Área Informativa y de Control de Urbanismo, Obras y Medio Ambiente, citados al 
margen de la presente, de forma presencial, dándose lectura de los expedientes y asuntos que se 
detallan a continuación. 
 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de fecha (17/12/2024).  
 

- Dª. Silvia Maiques Samarra (Compromís): En la anterior comisión preguntó por los 8.000 
árboles y el Presidente dijo especies herbáceas cuando es arbóreas, aunque en el acta 
está correctamente escrito. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 

 
2. Temas de la COMISIÓN INFORMATIVA: Ninguno. 

 
 

3. Temas ÁREA DE CONTROL: Ninguno 
 

 

Una vez abierto el espacio para la actividad de ruegos y preguntas, se realizaron las siguientes 
intervenciones: 
 

 

- Dª. Silvia Maiques Samarra (Compromis): Sobre la obra del Colegio María Moliner hablando con una 

vecina dice que van a venir alumnos damnificados de la Dana.  
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Como la obra está pendiente del centro de transformación quiere saber si ya se ha cedido el terreno 

a Iberdrola o a otra suministradora. 

Con respecto a éste tema, le surgió la duda de si hay más de una suministradora de energía eléctrica 

en Mislata y pregunta que suministradora va a ser del colegio María Moliner si Iberdrola u otra. 

Solicita acceso a la carta económico - técnica de la suministradora. 

Después de lo acontecido con la Dana pregunta si se va a hacer una previsión del plan de emergencia 

de los edificios municipales. 

Hay una nueva ley que insta a la revisión de las zonas inundables y revisión de las obras en esas 

zonas, a éste respecto pregunta si la obra del auditorio se va a paralizar por estar en zona inundable. 

Pregunta si habrá moratoria en los proyectos de ejecución de obras por zonas inundables, como por 

ejemplo en la ronda norte. 

Sobre las instalaciones de refugios climáticos pregunta si hay previsión para instalar y si hay o habrá 

licitación. 

Pregunta por quien va a decidir la ubicación de las sombras y con qué criterio y si se coordinarán 

con parques y jardines para integrar árboles y sombras.  

Sobre los que ya existen y que se integraron en edificios públicos, pregunta si se va a aumentar el 

horario y desde que fecha funcionarán. 

Respecto a la situación del alumbrado del barrio de San Francisco, desde diciembre la situación ha 

mejorado y da las gracias, en concreto en la calle Isabel la Católica ya se ve. Pregunta por cuándo se 

va a actuar de la misma forma en las otras calles del Barrio de San Francisco. 

En verano en Blasco Ibáñez sobre una fachada había publicidad de Ron Barceló (ya se retiró) pero 

no daba la distancia con los colegios. 

 

- Dª. María Moscardó Suay (VOX): Solicita toda la documentación de todos los proyectos de 

reforma de la Avenida Gregorio Gea presentados en el proceso de participación ciudadana. 

Solicita acceso a lo que solicitó en la anterior comisión con respecto a Nemasa. 

Solicita la carta técnica-económica del centro de transformación del María Moliner. 

 

- Dª. María Torres Gala (PP): Pregunta por el número de participaciones que han votado para el 

diseño final de Gregorio Gea. 

 

- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): Pasa a contestar a las preguntas: 

 

En relación con las molestias del aire acondicionado de Bámbola, existe un expediente abierto en el 

que se ha requerido una auditoria acústica y el técnico está revisando todo lo que presentan. 

 

El tema del contenedor de restos orgánicos y de plástico se ha trasladado la petición a Nemasa para 

que estudien que se puede poner. 

 

El paso de cebra que se solicitó en Blasco Ibáñez frente a la calle Antonio Aparisi se trasladó a la 

oficina técnica y a la Policía Local para estudiar su viabilidad.  

 

Con respecto al control de contaminación, se ha pasado al técnico correspondiente. 
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En lo referente a las especies arbóreas, se ha solicitado información a Nemasa. 

 

Con respecto a los documentos solicitados relativos a la empresa pública Nemasa, en el plan de 

empresa aparecen todas las actuaciones realizadas en el último trimestre, y éste plan de 

empresa pasa por el Pleno Municipal. 

 

Se ha dado de nuevo acceso al expediente solicitado por la concejala del partido popular. 

 

- Dª. María Moscardó Suay (VOX): Solicita control de las actas de las reuniones de los concejales 

del PSOE con Nemasa. 

 

- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): Se le facilitará la documentación que exista, no hay actas 

de la junta directiva porque no existe la junta directiva, que especifique de que órgano solicita 

las actas.  

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar y siendo el día y hora arriba indicados se levanta la 
sesión de la comisión informativa y de control de urbanismo, extendiéndose la presente acta de 
todo lo allí tratado. 
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